



Baden-Württemberg.de

📅 04.04.2024

SICHERHEIT

75 Jahre NATO



Innenministerium Baden-Württemberg

Beflaggung des Innenministeriums Baden-Württemberg

Anlässlich des 75. Jahrestags der Gründung der NATO wurden das Innenministerium Baden-Württemberg und das Neue Schloss in Stuttgart beflaggt.

Am Donnerstag, 4. April 2024, jährt sich der Gründungstag der **North Atlantic Treaty Organization (NATO)** zum 75. Mal. Aus diesem Anlass hat die Bundesministerin des Innern und für Heimat, Nancy Faeser, für den 4. April 2024 eine Beflaggung der obersten Bundesbehörden in Berlin und Bonn mit der Flagge der NATO angeordnet.

Ministerpräsident **Winfried Kretschmann** hat entschieden, an diesem Tag die Beflaggung des Innenministeriums und des Neuen Schlosses in Stuttgart mit der Flagge der NATO anzuordnen.

NATO-Flagge als Zeichen gehisst

Der stellvertretende Ministerpräsident und Innenminister **Thomas Strobl** erklärte zum 75. Jahrestag der Gründung der NATO:

„Die sicherheitspolitische Lage ist so angespannt wie seit vielen Jahren, ja vielleicht seit Jahrzehnten nicht mehr. Dies ist nicht zuletzt eine Folge des barbarischen Angriffskrieges Russlands gegen die Ukraine und des grauenhaften Terrors der Hamas gegen Israel. Wir brauchen die NATO so dringend wie seit dem Ende des Kalten Krieges nicht mehr. Der Schutz der Menschen vor Krieg, Unfreiheit und Terror durch ein großes und starkes Militärbündnis ist in diesen Zeiten wichtiger denn je. Baden-Württemberg ist ein wichtiger Standort für die NATO und wir wollen gute Gastgeber sein. Anlässlich des Jahrestags der Gründung der NATO haben wir die NATO-Flagge als Zeichen gehisst: Die NATO und die Soldatinnen und Soldaten sind in Baden-Württemberg willkommen und ich danke ihnen herzlich – sie stehen tagtäglich für unsere Freiheit und für unsere äußere Sicherheit ein.“

#Inneres

Link dieser Seite:

<https://www.baden-wuerttemberg.de/de/service/presse/pressemitteilung/pid/75-jahre-nato-1>